

**LES MEMBRES, LES COLLABORATEURS ET
LE COMITÉ DES UNIONS CHRÉTIENNES DE GENÈVE**

ont la tristesse de vous faire part du décès de leur dévoué ami

Monsieur Guy PERROT

*Membre des Unions Chrétiennes de Genève et
Secrétaire Général des UCJG de 1961 à 1978.*

Il a marqué notre organisation par son engagement et son dévouement exceptionnels. C'est sans relâche qu'il a mis ses qualités humaines, personnelles et professionnelles aux services de nos missions. Son héritage est immense et nous lui en serons toujours infiniment reconnaissants.

A sa famille et ses proches, nous adressons nos plus sincères condoléances.